



Lettre d'information pour la nouvelle année 2016

Chers adhérents

Pendant les dernières semaines, plusieurs adhérents m'ont demandé où on était avec notre projet de rêve : "Himmelried". Voilà pourquoi je voudrais aujourd'hui vous tenir au courant.

Nous n'avons pas pu vous informer dans une deuxième newsletter, car notre présidente, qui venait d'être élue, n'a pu faire que le minimum nécessaire, car elle a eu des problèmes de santé. Elle aurait bien aimé faire plus pour les adhérents, mais elle a dû être opérée et puis se rétablir après l'intervention. Elle vous a néanmoins écrit sa lettre de vœux pour la nouvelle année.

Pendant les derniers mois, nous avons travaillé sur le projet Himmelried. Nous avons eu des problèmes pour le financement. Il ne s'agit pas que du prix d'achat mais aussi des coûts de rénovation. La maison doit être accessible aux chaises roulantes, pour que nos adhérents puissent tous en faire usage. Nous ne voulons pas toucher aux réserves de l'association, donc nous avons cherché d'autres sources de financement de l'achat. Nous les avons trouvées. Maintenant, il va falloir financer la rénovation, qui est très coûteuse. Nous aurons besoin de votre aide.

Au mois de janvier 2016, nous allons faire un appel pour des donations. A ce moment-là, vous en saurez plus. Notre projet "Himmelried" qui sera à la fois une oasis pour la vie ainsi que pour les adieux, est lancé. Rien ne l'arrêtera.

Je souhaite donc à tous nos adhérents une bonne année 2016 et au projet Himmelried de bien démarrer, mais surtout une bonne guérison à notre présidente, Beatrice Zurbrügg.

Votre vice-présidente

Dr. med. Erika Preisig